

Je suis une sage-femme française, auteur d'ouvrages médicaux. J'invente le premier spéculum ainsi que le pelvimètre.

QUI SUIS-JE ?

Marie Boivin

J'ai créé la première école de sage-femmes en 1728.

QUI SUIS-JE ?

Jean-Jacques Fried

J'ai élaboré la théorie du développement cognitif qui s'organise en quatre stades : sensori-moteur, pré-opératoire, opératoire et intelligence formelle.

QUI SUIS-JE ?

Jean Piaget

J'ai établi les quatre stades du développement libidinal : oral, anal, phallique/oedipien et génital.

QUI SUIS-JE ?

Sigmund Freud

Je suis pédiatre et psychanalyste anglais et j'ai mis en place les concepts de préoccupation maternelle primaire et d'objet transitionnel.

QUI SUIS-JE ?

Donald Winnicott

Je suis avocate de Marie-Claire Chevalier lors du procès de Bobigny et je marque l'histoire en contribuant à l'évolution de la loi Veil sur l'interruption volontaire de grossesse.

QUI SUIS-JE ?

Gisèle Halimi

Je suis ministre de la Santé sous Valéry Giscard d'Estaing. Grâce à moi la loi dépenalisant le recours à l'interruption volontaire de grossesse a été adoptée.

QUI SUIS-JE ?

Simone Veil

Je suis un médecin grec convaincu que la dissection sur les animaux est la clef de la physiologie humaine. Mes pratiques ont été utilisées jusqu'au Moyen-Âge.

QUI SUIS-JE ?

Galien

Je suis l'auteur de *De humani corporis fabrica*, qui deviendra la base de l'enseignement de l'anatomie.

QUI SUIS-JE ?

André Vésale

J'ai participé à l'évolution de nos connaissances sur le fonctionnement la circulation sanguine.

QUI SUIS-JE ?

William Harvey

J'ai pensé une vision mécanique du corps.

QUI SUIS-JE ?

René Descartes

J'ai découvert la fonction glycogénique du foie et suis à l'origine de la méthode expérimentale : la maladie est le dysfonctionnement quantitatif d'une fonction normale.

QUI SUIS-JE ?

Claude Bernard

Je suis à l'origine de la théorie bactérienne, tournant dans l'histoire de la médecine : les maladies ne sont plus définies par les circonstances mais par les germes.

QUI SUIS-JE ?

Louis Pasteur

Je suis à la tête de la plus grande unité bactériologique allemande durant la Seconde Guerre mondiale. J'ai fait des essais pour trouver un vaccin contre le typhus sur des déportés d'Auschwitz et je suis finalement gracié par le général De Gaulle.

QUI SUIS-JE ?

Eugen Haagen

J'ai fait des études biologiques sur l'urotropine et les gaz de combat lors de la Seconde Guerre mondiale.

QUI SUIS-JE ?

Otto Bickenbach

J'ai fait le tour de la France avec ma machine pour répandre les connaissances autour de la maïeutique au XVIIIème siècle.

QUI SUIS-JE ?

Mme De Coudray

Je suis la première femme qu'on appellera sage-femme. Je suis la sage-femme de Marie de Médicis et j'ai rédigé le premier livre d'obstétrique.

QUI SUIS-JE ?

Louise Bourgeois

J'ai rédigé « Le Traité médico-philosophique sur l'aliénation mentale », écrit qui a participé à démocratiser le soin psychique en France.

QUI SUIS-JE ?

Philippe Pinel

J'ai créé le premier dispensaire d'hygiène mentale à Paris, premier service ouvert de consultation ambulatoire sans contraintes légales, démontrant qu'il est possible de soigner les "fous" sans les interner.

QUI SUIS-JE ?

Edouard Toulouse

Je suis un médecin obstétricien austro-hongrois. J'ai démontré l'utilité du lavage des mains après la dissection d'un cadavre et avant d'effectuer un accouchement.

QUI SUIS-JE ?

Ignace Semmelweis

J'ai participé à l'innovation industrielle et la mise en place la première chimiothérapie contre la syphilis grâce au Salvarsan.

QUI SUIS-JE ?

Paul Ehrlich

Je suis motivé.e et déterminé.e à réussir mon année et toute l'équipe du T2S croit en moi et en mes capacités.

QUI SUIS-JE ?

Toi qui lis cette carte



Je suis la seule maladie qui a été éradiquée jusqu'à aujourd'hui. Mon éradication officielle date de 1980 et a été annoncée par l'OMS.

QUI SUIS-JE ?

La variole

Je suis une maladie qui a permis de démontrer que dans les essais cliniques, il y a une marge de négociation.

QUI SUIS-JE ?

Le VIH/SIDA